

COMITE DES FETES



Ce bulletin municipal est d'abord pour l'équipe du comité des fêtes l'occasion de souhaiter à tous une très bonne année.

En 2007 une nouvelle équipe a repris le flambeau de notre association avec pour ambition de développer des actions qui contribueront à créer du lien social, à dynamiser notre commune, à favoriser les rencontres et à promouvoir la culture. Nous avons commencé à mettre en place de nouvelles animations : Jour de fête à Aussac-Vadalle (plutôt réussi malgré le mauvais temps) et nos promenades dominicales qui rassemblent une vingtaine de personnes au moins à chaque sortie.

En 2008 nous souhaitons continuer l'exploration de nouvelles pistes d'animations et reconduire les manifestations traditionnelles de la commune.

Le brin d'aillet le 1^{er} Mai

Le bric à brac le jeudi de l'ascension

La fête de la musique couplée au feu de St Jean le 21 Juin

Et Jour de fête le premier Samedi de Décembre

En ce qui concerne les nouveaux projets, les promenades continuent au rythme de 2 par mois, nous souhaitons démarrer un atelier musique pour les ados autour d'une formation de « groupe » animé par un professionnel, Paul Viudes, organiser en semaine, tous les mois ou tous les 2 mois, des soirées autour de la projection d'un film, d'une pièce de théâtre, d'un spectacle de marionnettes, d'un concert...enfin nous ne nous interdisons pas de mettre sur pieds des soirées cabaret avec petite restauration, au cours des quelles nous favoriserons les rencontres entre artistes pro., artistes amateurs et le public.

Tout cela et ce qui reste à imaginer sont l'affaire de tous, soyons acteurs de nos vies, le bureau du comité des fêtes est là pour impulser, animer, faciliter l'organisation mais aussi pour être au service des projets que vous voudrez bien proposer et porter.

Alors, vive la fête ! et encore bonne année.

Appel aux jeunes musiciens, ou non, désireux de découvrir les plaisirs de la pratique de la musique en groupe !

Nous proposons, une formation de groupe, encadrée par un professionnel.

Tous les styles: rock;reggae;blues; jazz...seront possibles

Tous les instruments et tous les niveaux sont acceptés et souhaités.

Cet atelier sera conduit par Paul Viudes.

Réunion d'information le vendredi 1^{er} Février à 19 heures salle des fêtes